

Buscan implementar bicicletas públicas en el Gran Concepción

Con estaciones fijas en los paraderos del Biotren y con tarifas más económicas.

Redacción

Un proyecto de corte mixto busca implementar un sistema de arriendo de bicicletas públicas en cinco comunas del Gran Concepción.

El sistema, el cual sería subsidiado por el Gobierno Regional, funcionaría a través de una aplicación móvil y tendría un valor cercano a los \$150.

Según detalló Óscar Ferrel, jefe de la División de Infraestructura y Transporte del Gobierno Regional, el si-



El arriendo de las bicicletas tendría un valor cercano a los \$150.

guiente paso a seguir es presentar la iniciativa ante la Dirección de Presupuestos (Dipres).

Según explicó Ferrel, el

proyecto contempla infraestructura para guardar las bicicletas y que operen de manera similar a como ocurre en varias comunas de la Re-

gión Metropolitana.

El objetivo es que el sistema de arriendo de bicicletas tenga estaciones fijas en los paraderos del Biotren y que se integre con la tarifa de transporte, es decir, que los usuarios del ferrocarril puedan arrendar una de estas bicicletas para completar el trayecto, el cual saldría más económico que tomar un microbús.

Se espera que el proyecto sea aprobado antes de fin de año, el cual podría beneficiar a comunas como Concepción, Talcahuano, Chiguayante y San Pedro de la Paz.